

Être « Compagnon d'Emmaüs »

Notre communauté pédagogique accueille des enfants qui se préparent à vivre leur première communion. Pour les accompagner sur ce chemin, nous vous invitons à être un « compagnon d'Emmaüs ».

Qu'est-ce qu'un « compagnon d'Emmaüs » ?

Un « compagnon d'Emmaüs » est une personne attentive au cheminement d'un enfant qui se prépare à vivre sa première communion. Un « compagnon d'Emmaüs » est un témoin qui porte l'enfant dans la prière et l'accompagne dans sa démarche. Il est un interlocuteur privilégié pour échanger avec l'enfant, l'écouter et répondre, si besoin, à ses questions. Pour permettre cet échange, le « compagnon d'Emmaüs » s'engage à se rendre disponible pour répondre aux questions de l'enfant, se rendre à l'église pour certaines eucharisties.

Afin d'initier ce compagnonnage, nous organisons une réunion d'explication et de « mise en chemin » le lundi 15 janvier de 17h15 à 18h15 en présence du Père Jean Carnelet, de Bénédicte Bocquet, des élèves et des volontaires compagnons.

Nous avons besoin de vous !

Merci de donner un peu de temps pour aider les enfants à cheminer à la suite du Christ.

L'équipe pastorale de l'école NDA

TALON A RETOURNER A Bénédicte Bocquet

Pour le 6 novembre



Je souhaite être un « compagnon d'Emmaüs »

Nom.....

Prénom :.....

N° de téléphone

pourra être présent à la réunion « Compagnon d'Emmaüs » (présence du Compagnon et de l'élève

ne pourra pas être présent à la réunion « Compagnon d'Emmaüs » (mais se propose comme compagnon d'Emmaüs »).

Date

Signature